

HAPPINESS SOLITÄR-VERLOBUNGSRINGE

Ein einzelner Diamant symbolisiert nicht nur den Beginn einer innigen Verbindung, er hält das Versprechen in Form eines kostbaren Solitärings auch fest. Jeder Ring wird individuell angefertigt und ist damit ein ganz persönliches Zeichen der Wertschätzung und ein Symbol der Einzigartigkeit.

Verlobungsringe von HAPPINESS gewinnen auch nach der Trauung noch an Bedeutung. Weil sie so gestaltet sind, dass sie formal perfekt zum Trauring passen, bilden Verlobungs- und Trauring, an einem Finger getragen, eine perfekte Einheit und sind somit von optimalem Tragekomfort geprägt. Dabei wird jeder HAPPINESS Ring individuell für das Paar in der Schmuckmanufaktur von ausgebildeten HAPPINESS-Spezialisten in bester Material- und Verarbeitungsqualität angefertigt. Auch die hohe Wertigkeit der Diamanten ist garantiert: Vor dem Fassen werden die kostbaren Edelsteine im hauseigenen Diamantlabor ausgewählt und von diplomierten Diamantexperten (GIA) bewertet. Übrigens: Alle HAPPINESS Ringe sind unverwechselbar durch das „vierblättrige Kleeblatt“ im Inneren der Ringe – die Punze steht für Echtheit und höchste Handwerkskunst „Swiss Made“.



Ob einzeln getragen oder im Ensemble mit Trau- oder Memoire-Ring - höchster Tragekomfort ist garantiert. Ebenso wie bewundernde Blicke!
www.happiness.ch